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投稿プロムナード

松山北高サッカー部インターハイ観戦記〈２回戦〉 YCE・国際関係委員会　上東　信一

　１回戦勝利の興奮醒め止まぬ中、翌日には２回戦です。真夏の連戦は選手たちにとって過酷です。が、条件は
どこも同じ！
　いつものようにアップを終わらせて、いざ出陣。と、その時次第に山の方から黒い雲が近付き、雨が降り始め
てしまいました。何か嫌な予感が・・・
　キックオフの笛が鳴り試合が始まった。雨の影響でスリッピーなピッチコンディション。そんな中、前半開始
３分ゴールキーパーのクリアボールが相手FWの足に当たりゴール前へ転がる。そのまま押し込まれて失点。つ
づく14分、今度はクロスボールがそのままゴールに吸い込まれてしまった。２点ビハインドで前半を折り返し、
後半に突入！後半は押し気味に試合を進めるも、中々点が奪えない。しかし、同16分エースがこぼれ球を押し込
み２対１に！松北ペースになるかと思われたが、同21分に右サイドを崩され３点目を奪われてしまい、このまま
試合は終了。
　アンラッキーな部分もあったが、残念な結果となった。勝てない相手では無かったので、悔いが残る試合となっ
た。
　敗因は・・・色々あるがメンタル面だと感じる。相手の方が勝とうという気迫に満ちていた。全国で勝ち続け
るには、技術だけでは駄目だと痛感したことだろう。その経験が次につながる。頑張れ松北イレブン‼

社員旅行で中国・上海へ YCE・国際関係委員会　佐伯圭士郎

　先日、社員旅行で中国の上海に行ってきました。
　福岡空港から１時間45分のフライトです。
　上海着。まず、リニアモーターカーに乗り、市内まで移動します。
　速度500km/h出るそうですが、沿線沿いの家に配慮して、300km/hで運行しています。
　速度制限しているのは、音や衝撃波が凄いそうです。
 
　上海市内は、片道６車線の道もあり、高級自動車が我先にと、道を全く譲らずに走っています。
　その脇をバイクと、一番多いのが自転車にモーターが付いている乗り物です。日本では違法なんですが…
　日本ならまず、喧嘩になる位の運転をほぼ全車しており、それが上海では当たり前だそうです。
　バスの座席が最前列な私は全く眠ることが出来ず、どこかのアトラクッションに乗っているようでした。
　不思議なもので、三日も居ればこの運転に慣れ、日本に帰ったときの運転が変になりました。
 
　心配していた大気汚染は、上海は特に問題なく、北京は凄かったみたいですが、持参していたマスクも出番は
無かったです。治安は、思っていたよりは良かったと思います。
　まぁどこの国でも、私に人はよって来ませんが…
 
　最後に、国・人にパワーを感じた良い旅行でした。
　癒しは無いですが、何故か元気になりました。

投稿プロムナード

しまなみ海道本線を自転車で走り抜ける
青少年・LCIF・地域奉仕委員会　大森　憲二

　今年10月26日（日）サイクリングしまなみ2014が開催されます。
　昨年は大雨が降りしきる最悪のコースコンディションのなか、10月20日（日）に第１回大会が開催されました。
高速道路を一部上下線を閉鎖して、自転車を走らせる全国初の大会に興味が湧いて参加しました。
　コースは、今治新都市第一地区スタートで今治ＩＣから本線に入り来島海峡大橋を渡り大島南ＩＣで降りて、
一般道路で大島を縦走し伯方島大橋を渡り、さらに戻り、大島を半周して出発点の今治新都市に帰る、60㎞のコー
スでした。
　天気が良ければ、日本屈指のサイクリングスポットであるしまなみ海道の景観を満喫できたと思いますが残念
でした。大雨の中の下り坂のブレーキングはかなりヤバイです。
　長い下り坂で事故も数件でていました。今年の大会にも出場します。
　コースは今治ＩＣ～生口島南ＩＣ～生口島～生名島～佐島～弓削島の片道70㎞のコースです。ゆっくり楽しん
で、無事故で帰って来たいと思います。

お月見例会を開催して 計画・財務・出席委員会　林　　良一

　みなさんこんにちは。
　計画・財務・出席委員会委員長の林でございます。
　９月18日に実施致しましたお月見例会はいかがだったでしょうか。
　私にとって初めての経験でしたので大変戸惑いました。
　川野会長はじめ徳居幹事、藤岡委員長、計画委員会各メンバーの皆さんにはアドバイスを頂いたりお手伝いを
して頂き大変お世話になりました。ありがとうございました。
　お月見例会で一番気になったのが食事の形式と会場のレイアウトでした。
　食事に関しては種類を多くしてお月見にふさわしい料理をと考え川野会長に相談をしてクラブでは初めての
ビュッフェ形式とさせていただきました。また会場のレイアウトもお月見にふさわしい和の雰囲気を醸し出すよ
う金屏風を使用しスポットライトを使い満月を表現してみました。また催事物のメインである古市さんのお茶の
おもてなしにふさわしい会場造りを心がけ、川野会長の協力を得て準備を致しました。おかげさまで会員皆様の
ご協力を頂きまして満足のゆくお月見例会をさせていただいたと大変感謝いたしております。今後も皆様からの
アイデアの提案協力のもと、楽しい例会を考えて参りますので宜しくお願い致します。

　今年に入り、新しく会社を立ち上げ、バタバタしていると、家内

の機嫌が悪くなってきたので、旅行に行くことにしました。場所は、

石垣・西表島です。

　まず、松山空港から沖縄空港に着いた後、石垣島行の飛行機に乗

り換え、そこから車で港に向かい、港から、密漁船のような高速船

で約一時間、西表島に到着します。

　穏やかな瀬戸内海での舟旅とは大違いで、外洋の波は激しかった

です。乗組員や、同乗している地元の人たちの平静さもあり、安心

は出来ましたが、この船旅がなかなかハードでした。

　港に到着し、バスでホテルに向かいます。バスのガイドさんが、

いろいろと案内をして頂けます。西表島は、人口が約2000人だそう

で、途中に信号があり、こちらの信号は島内で二つしかありません。

信号は必要ないそうですが、島民が島外に行ったときに困らないた

めに付けているそうです。が、赤信号になったのを見たことはない

そうです。赤信号を見るのはイリオモテヤマネコを見るより難しい

そうです。

　車内から、ヤギをよく見かけ、家内がカワイイと言っていると、

ガイドさんが食用ですと答え、ここでも文化の違いを感じました。

ホテルに着くと、晩御飯の時間でしたので、早速ヤギを食べさせて頂きました。　

　マングローブを見に行ったり、ジャングルを探索したりと、

非日常なことを体験でき、気分転換には最高でした。

　西表島に２泊し、石垣島に行きました。石垣島も小さな島

で、レンタカーで、半日もあれば島一周できます。島の中心

は、すごく賑やかで、コンビニや、TUTAYAや、ドラッグ

ストアなど、松山とあまり変わらない景色で、日本は広いなぁ
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　海外気分を味わえるのに、携帯は普通に繋がり、おまけに

家内の機嫌も良くなる良い旅でした。

石垣・西表島の旅 PR・ライオンズ情報・大会参加委員会　佐伯佳士郎

ＮＢＦ日銀前
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　このたび、愛媛のパチンコ・パチスロを盛り上げて行こうという事でテ

レビ番組を作っちゃいました！！

　キーワードは「愛」。パチンコ・パチスロを愛する愛媛のファンの為の

パチンコ番組！！ 

　毎週金曜日深夜25：25~26：00 あいテレビで絶賛放送中！！ 

　すみません、番宣になりました。 

　第一回のゲストがIZAMさんと手島優さんでした。 

　初めてお会いしたんですが、二人共すごく気さくでいい方でした！！ 

　IZAMさんに関しては、私が学生時代によくテレビで見て、 カラオケで

IZAMさんの歌を歌ってたのに、そのIZAMさんと一緒に仕事をしてると

思うと何か、うれしくもあり、不思議な感じでした！！ 

　そんなこんなで、月に２回は必ず芸能人やスポーツ選手等が来愛し愛媛

をもっと元気に出来たらなと思ってます！！ 

｢愛パチ｣ 絶賛放送中！！ PR・ライオンズ情報・大会参加委員会　都築　賢治

道後店・松山インター店
０８９－９９７－７５５５

株式会社イーズコーポレーション
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一般道路で大島を縦走し伯方島大橋を渡り、さらに戻り、大島を半周して出発点の今治新都市に帰る、60㎞のコー
スでした。
　天気が良ければ、日本屈指のサイクリングスポットであるしまなみ海道の景観を満喫できたと思いますが残念
でした。大雨の中の下り坂のブレーキングはかなりヤバイです。
　長い下り坂で事故も数件でていました。今年の大会にも出場します。
　コースは今治ＩＣ～生口島南ＩＣ～生口島～生名島～佐島～弓削島の片道70㎞のコースです。ゆっくり楽しん
で、無事故で帰って来たいと思います。

お月見例会を開催して 計画・財務・出席委員会　林　　良一

　みなさんこんにちは。
　計画・財務・出席委員会委員長の林でございます。
　９月18日に実施致しましたお月見例会はいかがだったでしょうか。
　私にとって初めての経験でしたので大変戸惑いました。
　川野会長はじめ徳居幹事、藤岡委員長、計画委員会各メンバーの皆さんにはアドバイスを頂いたりお手伝いを
して頂き大変お世話になりました。ありがとうございました。
　お月見例会で一番気になったのが食事の形式と会場のレイアウトでした。
　食事に関しては種類を多くしてお月見にふさわしい料理をと考え川野会長に相談をしてクラブでは初めての
ビュッフェ形式とさせていただきました。また会場のレイアウトもお月見にふさわしい和の雰囲気を醸し出すよ
う金屏風を使用しスポットライトを使い満月を表現してみました。また催事物のメインである古市さんのお茶の
おもてなしにふさわしい会場造りを心がけ、川野会長の協力を得て準備を致しました。おかげさまで会員皆様の
ご協力を頂きまして満足のゆくお月見例会をさせていただいたと大変感謝いたしております。今後も皆様からの
アイデアの提案協力のもと、楽しい例会を考えて参りますので宜しくお願い致します。

　松山湯築ライオンズクラブに入会して２期目に突入します。今回は１年くらい前から趣味で始めたロードバイク（自
転車）の話をしようと思います。
　乗り始めた頃は特に乗り気でもなく、取りあえずやってみようという気持ちでした。
　わりと平坦な道で往復70km。これが人生初ロードバイク。海沿いの道を走りました。
　運動自体は嫌いではないのですが、体を動かす機会も無かったので体力もなく25km過ぎた辺りからばててしまい、
ちょっとした坂でも自転車から降りて押して歩いていました。それでも自転車ですから平地ではペダルを回していた
らなんとか前には進みます。サドルが固く、慣れていないのでおしりも痛いし、股が痺れたりしてくるのは誤算でした。
　道中は休憩もしたりご飯も食べたりしながらですが、５時間位かけ
てなんとかゴール。最後は達成感もあり楽しかったです。今は20km
延々と登り坂を登るという石鎚山ヒルクライムという大会が８月30
日にあるので、完走と２時間切りを目標に頑張っています。
　良いところが無いように思うかもしれませんが、ロードバイクの
爽快感や達成感はお釣りが来る程に気持ちが良いです。皆様も誘わ
れた時は取りあえずやってみて、考えて頂ければ幸いです。

ロードバイクは楽しい YCE・国際関係委員会　大藪　光司

街中の一軒家　懐石 岡山 GMT・GLT・家族及び女性・会則・プロトコール委員会　竹岡　秀起

　先日、友人と藤井会員の誕生会を行った、一番町に一軒家で営業されている懐石 岡山さんをご紹介します。

懐石　岡山　　
住所：松山市一番町1-2-4 　 TEL：089-934-7351

　予約をしていると和服を着た女性がお出迎えをしてくれます。初めての方はこれに驚かれます。
　料理は懐石のコースのみ、量、味、器どれも満足できる内容
　ソムリエの女将さんがセレクトしているワインも最高
　カウンター以外は個室のみですのでゆっくり寛げます。
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投稿プロムナード

松山北高サッカー部インターハイ観戦記〈２回戦〉 YCE・国際関係委員会　上東　信一

　１回戦勝利の興奮醒め止まぬ中、翌日には２回戦です。真夏の連戦は選手たちにとって過酷です。が、条件は
どこも同じ！
　いつものようにアップを終わらせて、いざ出陣。と、その時次第に山の方から黒い雲が近付き、雨が降り始め
てしまいました。何か嫌な予感が・・・
　キックオフの笛が鳴り試合が始まった。雨の影響でスリッピーなピッチコンディション。そんな中、前半開始
３分ゴールキーパーのクリアボールが相手FWの足に当たりゴール前へ転がる。そのまま押し込まれて失点。つ
づく14分、今度はクロスボールがそのままゴールに吸い込まれてしまった。２点ビハインドで前半を折り返し、
後半に突入！後半は押し気味に試合を進めるも、中々点が奪えない。しかし、同16分エースがこぼれ球を押し込
み２対１に！松北ペースになるかと思われたが、同21分に右サイドを崩され３点目を奪われてしまい、このまま
試合は終了。
　アンラッキーな部分もあったが、残念な結果となった。勝てない相手では無かったので、悔いが残る試合となっ
た。
　敗因は・・・色々あるがメンタル面だと感じる。相手の方が勝とうという気迫に満ちていた。全国で勝ち続け
るには、技術だけでは駄目だと痛感したことだろう。その経験が次につながる。頑張れ松北イレブン‼

社員旅行で中国・上海へ YCE・国際関係委員会　佐伯圭士郎

　先日、社員旅行で中国の上海に行ってきました。
　福岡空港から１時間45分のフライトです。
　上海着。まず、リニアモーターカーに乗り、市内まで移動します。
　速度500km/h出るそうですが、沿線沿いの家に配慮して、300km/hで運行しています。
　速度制限しているのは、音や衝撃波が凄いそうです。
 
　上海市内は、片道６車線の道もあり、高級自動車が我先にと、道を全く譲らずに走っています。
　その脇をバイクと、一番多いのが自転車にモーターが付いている乗り物です。日本では違法なんですが…
　日本ならまず、喧嘩になる位の運転をほぼ全車しており、それが上海では当たり前だそうです。
　バスの座席が最前列な私は全く眠ることが出来ず、どこかのアトラクッションに乗っているようでした。
　不思議なもので、三日も居ればこの運転に慣れ、日本に帰ったときの運転が変になりました。
 
　心配していた大気汚染は、上海は特に問題なく、北京は凄かったみたいですが、持参していたマスクも出番は
無かったです。治安は、思っていたよりは良かったと思います。
　まぁどこの国でも、私に人はよって来ませんが…
 
　最後に、国・人にパワーを感じた良い旅行でした。
　癒しは無いですが、何故か元気になりました。

投稿プロムナード

しまなみ海道本線を自転車で走り抜ける
青少年・LCIF・地域奉仕委員会　大森　憲二

　今年10月26日（日）サイクリングしまなみ2014が開催されます。
　昨年は大雨が降りしきる最悪のコースコンディションのなか、10月20日（日）に第１回大会が開催されました。
高速道路を一部上下線を閉鎖して、自転車を走らせる全国初の大会に興味が湧いて参加しました。
　コースは、今治新都市第一地区スタートで今治ＩＣから本線に入り来島海峡大橋を渡り大島南ＩＣで降りて、
一般道路で大島を縦走し伯方島大橋を渡り、さらに戻り、大島を半周して出発点の今治新都市に帰る、60㎞のコー
スでした。
　天気が良ければ、日本屈指のサイクリングスポットであるしまなみ海道の景観を満喫できたと思いますが残念
でした。大雨の中の下り坂のブレーキングはかなりヤバイです。
　長い下り坂で事故も数件でていました。今年の大会にも出場します。
　コースは今治ＩＣ～生口島南ＩＣ～生口島～生名島～佐島～弓削島の片道70㎞のコースです。ゆっくり楽しん
で、無事故で帰って来たいと思います。

お月見例会を開催して 計画・財務・出席委員会　林　　良一

　みなさんこんにちは。
　計画・財務・出席委員会委員長の林でございます。
　９月18日に実施致しましたお月見例会はいかがだったでしょうか。
　私にとって初めての経験でしたので大変戸惑いました。
　川野会長はじめ徳居幹事、藤岡委員長、計画委員会各メンバーの皆さんにはアドバイスを頂いたりお手伝いを
して頂き大変お世話になりました。ありがとうございました。
　お月見例会で一番気になったのが食事の形式と会場のレイアウトでした。
　食事に関しては種類を多くしてお月見にふさわしい料理をと考え川野会長に相談をしてクラブでは初めての
ビュッフェ形式とさせていただきました。また会場のレイアウトもお月見にふさわしい和の雰囲気を醸し出すよ
う金屏風を使用しスポットライトを使い満月を表現してみました。また催事物のメインである古市さんのお茶の
おもてなしにふさわしい会場造りを心がけ、川野会長の協力を得て準備を致しました。おかげさまで会員皆様の
ご協力を頂きまして満足のゆくお月見例会をさせていただいたと大変感謝いたしております。今後も皆様からの
アイデアの提案協力のもと、楽しい例会を考えて参りますので宜しくお願い致します。

人生日々勉強 青少年・LCIF・地域奉仕委員会　田所　哲郎

　今の仕事に転職して、勉強をする機会がとても増えました。
　どうして学生時代にもっと勉強しなかったのだろうと思います。
　今はお金を払ってまで、遠方に出かけてまで学んでいるのに・・・
　今の考え方のまま、学生時代に戻りたいです。
　最近は相続についての勉強が多いです。
　相続もトレンドがあって、第一世代は納税・節税でした。
　第二世代はもめない相続（争族）についてです。
　最近は第三世代で管理できますか？ということで信託のセミナーが多くなってきました。 
　ただ、相続対策をしてますかというと、ほとんどの人がなにも出来ていないとの事です。 

　理由は結局何から手をつけて良いか分からないから。
　そういう人達に少しでも気づきを持ってもらえるよう、日々の勉強を積み重ねている今日この頃です。

　日々、寒くなってまいりましたが、皆様いかがお過ごしでしょうか？
　今年も残すところ僅かになってまいりました。
　私共の店も、忘年会モードに突入し、少しずつ年末ムードになってきました。
　やはり忘年会といえば鍋コースですかね？
　ウチも、今の時期は宴会プランでは鍋コースでさせていただいてるのですが、皆様はどういった鍋が好きですか？
　ウチの場合、12月の宴会プランでは「モツ鍋or鶏鍋」の選択制。あっ、希
望があれば何鍋でもさせていただきますよ。
　限られた予算の中で、お客様に満足していただけるような宴会メニューを
考えるのは、毎月、頭を悩まされます。
　でも、冬に温かい鍋はいいですよね。
　栄養価も高く、体も暖まるので風邪予防にもなりますしね。
　私個人的にはカキ鍋が好きで、仕入れ先の魚屋さんで南予の御荘かきを入
れてもらい、家で晩酌を兼ねてひっそり食べることが多々あります。ポン酢
に薬味を入れてアッツアツなカキで一杯やるのは至福な一時です。
　お店では裏メニューですかね。
　何はともあれ、これから益々寒さが増していく時期です。
　どうか皆様風邪などひかないよう、体調管理には十分気をつけてください
ませ。

寒い日には鍋でもいかがですか？ YCE・国際関係委員会　寺井雄一郎
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　みなさんこんにちは。
　計画・財務・出席委員会委員長の林でございます。
　９月18日に実施致しましたお月見例会はいかがだったでしょうか。
　私にとって初めての経験でしたので大変戸惑いました。
　川野会長はじめ徳居幹事、藤岡委員長、計画委員会各メンバーの皆さんにはアドバイスを頂いたりお手伝いを
して頂き大変お世話になりました。ありがとうございました。
　お月見例会で一番気になったのが食事の形式と会場のレイアウトでした。
　食事に関しては種類を多くしてお月見にふさわしい料理をと考え川野会長に相談をしてクラブでは初めての
ビュッフェ形式とさせていただきました。また会場のレイアウトもお月見にふさわしい和の雰囲気を醸し出すよ
う金屏風を使用しスポットライトを使い満月を表現してみました。また催事物のメインである古市さんのお茶の
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アイデアの提案協力のもと、楽しい例会を考えて参りますので宜しくお願い致します。

　何でまた？激坂を延々と自転車で登りタイムを競うのか？面河ふるさと市場をスタート
し、ゴール土小屋まで総走行距離22.1㎞、平均斜度6.0％、高低差920m、最短時間１時間を
切るタイムレースです。参加者は700名の四国最大のヒルクライムです。
　去年は個人参加でしたが、体調不良で途中棄権でした。今年はサイクリングチームを作り、
チーム参加しました。チーム名は、　「Team Mori Mori」、リーダーは私です。
　年令順のスタートで、最後尾50才以上のスタートです。年令に関係なくベテラン揃いの

組で、あっという間に最後尾です。我がチー
ムメンバーは、私に遠慮なく前に前に、そこ
そこのタイムでゴールしました。素人目には、
ヒルクライムはフルマラソンに似た自虐的なスポーツです。けれど平ら
な道を走るより、何故か坂道を登りたくなるのも不思議なものです。
　来年に向け、更なる練習と体力アップ、可能な限りの軽量化（自分も
含めて）を図りたいです。

「四国のてっぺんを目指して　第５回石鎚山ヒルクライム」
YCE・国際関係委員会　大森　憲二

変貌する大崎界隈 計画・財務・出席委員会　酒井　啓司

　私の出張のかなりの割合を占めるのが、税理士会の仕事ですが、写真は、東京の品川区大崎にある日本税理士会館
です。ここは、日本の税理士会の中心組織で、全国に散らばる税理士会（四国では四国税理士会）を取りまとめる日
本税理士会連合会とその関連団体が入居する建物です。ちなみに、自社物件です。
　羽田空港から大崎駅へのルートは、京急線品川駅でJR山手線外回り渋谷新宿方面に乗り換え、１つめの駅です。
　私が学生時代の大崎と言えば、明電舎の本社くらいしか
なく、駅前に居酒屋もないような山手線でも寂しい駅でし
たが、今や、ニューシティ、ゲートシティ（写真左側の建物）、
ThinkParkなどの高層ビル群が建ち並ぶビジネス街に変身し
ました。テレビドラマにも時々登場します。日税連の建物も、
その１角にあります。また、山手線東側には目黒川が流れ、
春は桜がとても綺麗です。
　東京にお出かけになって、少し時間が空くようなことが
あれば、大崎まで足を運んでみてください。

MS松山 株式会社
（三井住友海上グル－プ　100%資本）

開業から33年　（株）ほけんネット21は
本年５月より三井住友海上のグループ
会社に変わりました。

執行役員　会長　藤川　忠光

愛媛県知事（4）4372号
TEL 089-970-0088
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投稿プロムナード

松山北高サッカー部インターハイ観戦記〈２回戦〉 YCE・国際関係委員会　上東　信一

　１回戦勝利の興奮醒め止まぬ中、翌日には２回戦です。真夏の連戦は選手たちにとって過酷です。が、条件は
どこも同じ！
　いつものようにアップを終わらせて、いざ出陣。と、その時次第に山の方から黒い雲が近付き、雨が降り始め
てしまいました。何か嫌な予感が・・・
　キックオフの笛が鳴り試合が始まった。雨の影響でスリッピーなピッチコンディション。そんな中、前半開始
３分ゴールキーパーのクリアボールが相手FWの足に当たりゴール前へ転がる。そのまま押し込まれて失点。つ
づく14分、今度はクロスボールがそのままゴールに吸い込まれてしまった。２点ビハインドで前半を折り返し、
後半に突入！後半は押し気味に試合を進めるも、中々点が奪えない。しかし、同16分エースがこぼれ球を押し込
み２対１に！松北ペースになるかと思われたが、同21分に右サイドを崩され３点目を奪われてしまい、このまま
試合は終了。
　アンラッキーな部分もあったが、残念な結果となった。勝てない相手では無かったので、悔いが残る試合となっ
た。
　敗因は・・・色々あるがメンタル面だと感じる。相手の方が勝とうという気迫に満ちていた。全国で勝ち続け
るには、技術だけでは駄目だと痛感したことだろう。その経験が次につながる。頑張れ松北イレブン‼

社員旅行で中国・上海へ YCE・国際関係委員会　佐伯圭士郎

　先日、社員旅行で中国の上海に行ってきました。
　福岡空港から１時間45分のフライトです。
　上海着。まず、リニアモーターカーに乗り、市内まで移動します。
　速度500km/h出るそうですが、沿線沿いの家に配慮して、300km/hで運行しています。
　速度制限しているのは、音や衝撃波が凄いそうです。
 
　上海市内は、片道６車線の道もあり、高級自動車が我先にと、道を全く譲らずに走っています。
　その脇をバイクと、一番多いのが自転車にモーターが付いている乗り物です。日本では違法なんですが…
　日本ならまず、喧嘩になる位の運転をほぼ全車しており、それが上海では当たり前だそうです。
　バスの座席が最前列な私は全く眠ることが出来ず、どこかのアトラクッションに乗っているようでした。
　不思議なもので、三日も居ればこの運転に慣れ、日本に帰ったときの運転が変になりました。
 
　心配していた大気汚染は、上海は特に問題なく、北京は凄かったみたいですが、持参していたマスクも出番は
無かったです。治安は、思っていたよりは良かったと思います。
　まぁどこの国でも、私に人はよって来ませんが…
 
　最後に、国・人にパワーを感じた良い旅行でした。
　癒しは無いですが、何故か元気になりました。

投稿プロムナード

しまなみ海道本線を自転車で走り抜ける
青少年・LCIF・地域奉仕委員会　大森　憲二

　今年10月26日（日）サイクリングしまなみ2014が開催されます。
　昨年は大雨が降りしきる最悪のコースコンディションのなか、10月20日（日）に第１回大会が開催されました。
高速道路を一部上下線を閉鎖して、自転車を走らせる全国初の大会に興味が湧いて参加しました。
　コースは、今治新都市第一地区スタートで今治ＩＣから本線に入り来島海峡大橋を渡り大島南ＩＣで降りて、
一般道路で大島を縦走し伯方島大橋を渡り、さらに戻り、大島を半周して出発点の今治新都市に帰る、60㎞のコー
スでした。
　天気が良ければ、日本屈指のサイクリングスポットであるしまなみ海道の景観を満喫できたと思いますが残念
でした。大雨の中の下り坂のブレーキングはかなりヤバイです。
　長い下り坂で事故も数件でていました。今年の大会にも出場します。
　コースは今治ＩＣ～生口島南ＩＣ～生口島～生名島～佐島～弓削島の片道70㎞のコースです。ゆっくり楽しん
で、無事故で帰って来たいと思います。

お月見例会を開催して 計画・財務・出席委員会　林　　良一

　みなさんこんにちは。
　計画・財務・出席委員会委員長の林でございます。
　９月18日に実施致しましたお月見例会はいかがだったでしょうか。
　私にとって初めての経験でしたので大変戸惑いました。
　川野会長はじめ徳居幹事、藤岡委員長、計画委員会各メンバーの皆さんにはアドバイスを頂いたりお手伝いを
して頂き大変お世話になりました。ありがとうございました。
　お月見例会で一番気になったのが食事の形式と会場のレイアウトでした。
　食事に関しては種類を多くしてお月見にふさわしい料理をと考え川野会長に相談をしてクラブでは初めての
ビュッフェ形式とさせていただきました。また会場のレイアウトもお月見にふさわしい和の雰囲気を醸し出すよ
う金屏風を使用しスポットライトを使い満月を表現してみました。また催事物のメインである古市さんのお茶の
おもてなしにふさわしい会場造りを心がけ、川野会長の協力を得て準備を致しました。おかげさまで会員皆様の
ご協力を頂きまして満足のゆくお月見例会をさせていただいたと大変感謝いたしております。今後も皆様からの
アイデアの提案協力のもと、楽しい例会を考えて参りますので宜しくお願い致します。

新入会員の紹介
中野　隆史

（なかの　たかし）

生年月日
1963年１月５日

勤務先
㈱セキュリティーセンター

■コメント
これは、「大変な世界だ」最初に体験例会に参加させていただき国家斉唱を聞いた時の感想
です。ライオンズクラブの事は私なりに、経済的に余裕があり言い方は悪いのですが時間を
持て余している方が集まっている所と考えていました。ところが、いざ体験例会に参加して
みると皆さんが真剣なのに驚かされました。地位も名誉もある方々が・・何がそうさせてい
るのか？物凄い「想い」を感じました。
ライオンズクラブの魅力を知りたくて体験例会後に入会の決意をいたしました。
松山湯築ライオンズクラブの皆さんのパワーをいただき今一度襟をただしたいと思います。
よろしくお願いいたします。

11月５日に小林会長の熱心な呼び掛けが功を奏し中野隆史さんが我らが湯築
ライオンズに入会されました。
たくさんのライオンズがある中、湯築ライオンズとのご縁があった事を大変
嬉しく思います。
ここで中野新会員さんを軽くご紹介します！
中野さんは大変ゴルフがお上手だそうで…
また…お話も上手で大変たくさんのネタの引き出しをお持ちです！
そして…長渕剛が大好きです！
皆さんも是非一度中野会員とじっくりお話してみて下さいネ！
きっと湯築ライオンズのムードメーカーになる事間違いなしです！

新会員入会式

　広島県安芸太田町にある国の特別名勝「三段峡」って皆さん知っていましたか？
　連休が近づいて、どこか行きたい病の発作が出でたので、考えていたらふとひらめ
いたのがココです。（我ながらシブイ選択・・）
　何かの雑誌で見たような気がするのですが、「行った事ないし、ここなら１泊くらい
で行けるんじゃない？？」ってことで行ってまいりました。
　― フランスの有名旅行ガイドで三ツ星 ― 山水画の世界を徒歩で楽しめる日本有数の
秘境 ― との謳い文句に引き寄せられ家族で現地突入です。
　この手の場所は、何より当日の天気が一番大事なのですが、見事に快晴。
　「三段峡」は約13キロある峡谷を散策できる場所です。
　全行程を歩くには約５時間ほどかかるらしいのですが、乳児を背負い、幼稚園児を
伴う我々は片道１時間弱のコースを選択しました。

　最高の散策日和でマイナスイオンを浴びながら行き
着いた先は、船着き場。渡し船の行く先は、まさに山
水画の世界！『すげーぜ、三段峡～～』と心で叫びな
がら、着いた休憩所で昼食を。ヤマメや地鶏を食べて、
なによりビールがうまい！おにぎりも最高にうまい！
　いい運動になり、心にも体にも良い最高の一日でし
た。
　汗をかいても大丈夫、正面口にある三段峡ホテルで
温泉にも入れます。（きれいな施設とはいいにくいです
が、雰囲気はありますよ。）
　紅葉の季節が一番人気との事です。ぜひ一度歩いて
みてください

国の特別名勝「三段峡」 YCE・国際関係委員会　松尾　康司
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松山湯築ライオンズクラブ「会報誌」10・11・12月合併号
湯築LCの最新情報が
携帯電話から閲覧できます！
湯築LCの最新情報が
携帯電話から閲覧できます！
左の『QRコード』を携帯電話の
バーコードリーダーで読み取り、
アクセスしてください。

発行／2015年12月17日　　編集／PR・ライオンズ情報・大会参加委員会

発行所／松山湯築ライオンズクラブ
〒790-0067 愛媛県松山市大手町1-10-10　ホテルJALシティ松山 502号
tel：089-915-7322／ fax：089-915-7323　e-mail：info@m-yuzuki-lions.jp

『外国人によるにほんご弁論大会』の開催
YCE・国際関係委員会　大森　憲二

　11月29日（日曜日）、今年も伊予鉄髙島屋さんの御好意で８階スカイホー

ルにて、会員の皆様のご協力で、無事、開催することが出来ました。本当に

感謝しております。

　弁論大会も第９回と、会を重ねるたびに、弁論者の質も向上し、審査員の方からも好評価を

頂くことができました。

　特に今回は35通の素晴らしい論文の中か

ら、選別した８か国、16名の方による甲乙付

け難い接戦となりました。最終選考で選ばれ

た『にほんご弁論大会賞』は、ベトナム出身、

愛媛大学生 ホア ティ トゥイ ユンさんが受賞されました。 

　この『外国人によるにほんご弁論大会』は、クラブの継続事業として誇

れるアクティビティとして、今後も皆さんと共に頑張ってゆきたいと思い

ます。  

国際平和ポスター展示会を終えて
青少年・LCIF・地域奉仕委員会　三根生啓太

　今年度も国際平和ポスターの展示会を9月26日・27日と

開催いたしました。

　昨年の大手町オープンスタジオでの開催では、思うようなご来場者数が無

かったため、その反省を踏まえて人通りの多いいよてつ髙島屋スカイドーム

に設営いたしました。土日ということもあり、さすがに多くの方に観覧して

いただけました。

　今年も出展にご協力いただきま

した、湯築小・南中・南第二中の

素晴らしい作品がスカイドームを

華やかにしていました。そして入選された生徒の方が表彰式で本当に誇らしく

喜んでいた笑顔がとても印象的でした。ご出展ありがとうございました。

フリーマーケットを終えて
計画・財務・出席委員会　上東　信一

　10月11日に松山中央公園にて毎年恒例のフリーマーケット

が開催されました。当日は準備が終わった直後に雨が降り出し、

開催が危ぶまれましたが何とか無事行われました。多くの方に参加頂き、売上

39,400円をあげる事が出来ました。お手伝い頂いた皆様、有難う御座いました。

　私自身はフリマ初体験となり、どんな感じなのかドキドキでしたし、お客さ

んの勢いに圧倒されうまく販売出来なかった様に思います。又、周りの出店者

の商品が安い物が中心なので、折角皆さんに出して頂いた商品が良い物なのに

高値で販売出来ない事実があり、陳列方法等を改善しなければいけないと強く

感じました。これは是非次回に生かして頂ければと思います。

行事報告
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最 優 秀 賞

林　奏世子 （湯 築 小 学 校）

佐尾　彩夏 （南 中 学 校）

岡田　七歩 （南第二中学校）

会 長 賞 戎　　凜子 （南第二中学校）

委 員 長 賞 莖田　花音 （南第二中学校）

松山湯築ライオンズクラブ賞 松野萌々香 （南 中 学 校）

特 別 賞 小笠原楓莉 （湯 築 小 学 校）




